

Ver la mano de Dios en todo

D. Álvaro del Portillo estuvo en Kenia en 1989. En un encuentro con familias habló de la necesidad de la palabra de Cristo.

06/09/2013

Vosotros tenéis un gran sentido, un profundo sentido religioso, pero hace falta la palabra de Cristo. Me han dicho que cuando sucede algo bueno, dais gracias a Dios, con unas palabras en swahili que es: "Dios existe". Las tengo apuntadas aquí para que no se

me olviden: "Mungu yuko". Y esto es muy bonito, que veáis la mano de Dios en todo.

Encuentro en Nairobi, (4-IV-89) (1:07 min.)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/ver-la-mano-de-dios-en-todo/> (20/02/2026)